

LOGRA MÉXICO SU PRIMERA MEDALLA EN PARÍS

La delegación mexicana ya se hizo presente en el medallero olímpico gracias a la estupenda actuación del equipo femenino de tiro con arco, conformado por Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz, quienes conquistaron el bronce al vencer a Países Bajos. Otro protagonista de la jornada fue el surfista mexicano Alan Cleland, quien avanzó a octavos de final. **Foto: AP / Pág. 37**

TIRO CON ARCO ● MÉXICO 6-2 PAÍSES BAJOS



MEDALLERO

	O	P	B	Total
Japón	4	2	1	7
Australia	4	2	0	6
Estados Unidos	3	6	3	12
Francia	3	3	2	8
Corea del Sur	3	2	1	6
México	0	0	1	1

ARQUERAS DAÑA A MÉXICO LA PRIMERA MEDALLA EN PARÍS 2024

BRONCE EN TIRO CON ARCO

Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz (ayer cumplió 18 años) logran la primera presea de esta disciplina por equipos

ANTONIO ORTEGA
aortega@elfinanciero.com.mx

En el segundo día de actividades de los Juegos Olímpicos París 2024, la delegación mexicana ya se hizo presente en el medallero gracias a la estupenda actuación del equipo femenino de tiro con arco, conformado por Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela

Ruiz, quienes conquistaron el bronce al vencer 6-2 a Países Bajos.

Fue una medalla histórica, pues es la primera en la modalidad por equipos en el tiro con arco. Es la cuarta presea que este deporte le entrega a México, luego de las obtenidas en Londres 2012 (plata para Aida Román y bronce para Mariana Avitia) y la obtenida en Tokio 2020 (bronce en equipos mix-

tos, Alejandra Valencia y Luis Álvarez).

La tercia mexicana comenzó su actividad ayer con la victoria de 5-1 en los cuartos de final contra Alemania; posteriormente perdió en semifinales contra China, pero en el duelo por el bronce, las mexicanas superaron al equipo neerlandés.

Es la segunda medalla olímpica para Alejandra Valencia (17 de octu-



bre de 1994, Hermosillo, Sonora) en su cuarta participación en los Juegos Olímpicos; Ana Paula Vázquez (5 de octubre de 2000, Ramos Arizpe, Coahuila), en sus segundos juegos, logró su primera presea, mientras que Ángela Ruiz (28 de julio de 2006, Coahuila) celebró sus 18 años con el bronce en su primera experiencia olímpica.

La conseguida ayer en París por las arqueras fue la medalla número 74 para México en la historia de los Juegos Olímpicos, y la número 37 de bronce; los pronósticos comienzan a hacerse efectivos, pues el tiro con arco era una de las disciplinas que prometían en esta justa veraniega y ahora queda esperar las actuaciones en taekwondo, clavados, boxeo y nado sincronizado, donde también hay altas posibilidades de ver a mexicanos en el podio.

Las alegrías a través del tiro con arco podrían continuar en Francia, pues Ale Valencia buscará una tercera medalla, ahora en individual; además México tendrá actividad en equipo mixto (con integrantes por definir) y en equipo varonil (con Matías Grande, Bruno Martínez y Carlos Rojas (quienes entran en acción hoy).

PRIMER PASO

La boxeadora potosina Fátima Herrera se estrenó con triunfo en la categoría de 50 kg. tras vencer a la española Laura Fuentes (bronce en el Campeonato Mundial 2022) por decisión dividida. Herrera enfrentará en octavos de final a la turca subcampeona olímpica, Buse Naz Cakiroglu.

Una de las esperanzas del boxeo mexicano, Marco Verde, mazatleco de 22 años, hará su debut en los Olímpicos este miércoles en los octavos de final de los 71 kilogramos.



Valiente. Fátima Herrera (rojo) en su combate contra Laura Fuentes.



